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Declaracion de Nicaragua

Sobre tema 83: Informe sobre el Comite de la Carta

6ta Comision, 72 Asamblea General

Senor Presidente,

Nuestra delegacion desea sumarse a lo expresado por la delegacion de Iran en
nombre del Movimiento de Paises No Alineados, y las Declaracion del Salvador en
nombre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribenos (CELAC).

Senor Presidente,

Reiteramos que el trabajo del Comite de la Carta es vital para nuestra organizacion,

Nos convertimos en estado fundador al ser el estado numero 51 en firmar Carta de

Naciones Unidas. Nuestro pais mas que nunca sigue seriamente comprometida con

las labores de este Comite y en tal sentido seguira contribuyendo de manera

substantiva a sus deliberaciones.

Asi mismo, insistimos que la Asamblea General es el organo democratico y
universal por excelencia y donde se puede discutir cualquier tema, dentro de los
limites que le confiere la Carta. Notamos por lo tanto con suma preocupacion que
el Consejo de Seguridad se atribuya la potestad de discutir temas que no son de su
competencia, como el cambio climatico, por citar solamente un ejemplo.

Senor Presidente,

Nuestra delegacion celebra los resultados concretos alcanzados en la ultima sesion

del Comite que se deben al espiritu constructivo con el que trabajaron las

delegaciones en la busqueda de resultados. El Comite acordo llevar a cabo un

debate tematico anual bajo el tema titulado "Arreglo pacifico de controversias",

para discutir los medios para la solucion de conflictos, de conformidad con el



capitulo VI de la carta de las Naciones Unidas, incluyendo en particular las

contenidas en el articulo 33.

Igualmente se acordo que, en la proxima reunion, el debate tematico se centrara

sobre el intercambio de informacion sobre las practicas de los estados con respecto

al uso de la negociacion, garantizando al mismo tiempo que otros medios de

solucion de controversias tales como la mediacion, la conciliacion, el arbitraje, y el

arreglo judicial, ser^ discutidos en las sesiones posteriores del Comite. El Comite

elaborara un resumen del debate sobre los subtemas anuales para su ulterior

consideracion.

Senor Presidente,

Como es notorio, el Comite tiene una labor importante por delante, la cual como ya
lo hemos dicho no esta a tono con los llamados que hemos escuchado a lo largo de
los ultimos anos por reducir las sesiones del trabajo de este comite o convertirlas
en bienales. Por el contrario, consideramos mas que nunca que el tiempo
actualmente asignado al Comite es totalmente necesario.

Nuestra delegacion esta segura que en un flituro inmediato podremos contar con
nuevas propuestas del Comite y las ya existentes seran discutidas a profundidad,
brindando una contribucion efectiva a la implementacion de la Carta de las
Naciones Unidas.

Continuaremos apoyando todos los esfuerzos para fortalecer el papel central y la
autoridad de la Asamblea General y estamos siempre dispuestos en discutir
constructivamente cualquier tema que contribuya a mejorar el trabajo de nuestra
organizacion.

Muchas Gracias.


